



**Die Nachwuchskonditoren überreichen ihren Scheck an den VKKK.** Foto: Kraus

## Süße Idee: Konditorenklasse spendet für Kinder

**REGENSBURG.** Die Konditorenklasse des Kerschensteiner Berufsbildungszentrums verwandte ihren Projekttag, um krebskranke Kinder zu unterstützen. Jeder Schüler trug dabei etwas bei: Käsekuchen, Cupcakes, Spritzgebäck aber auch Pikantes wie belegte Brötchen, Vegetarisches in Vollkornsem-

eln oder Pizzazungen wurden gebacken und hergestellt. Sie wurden dann in der Schule verkauft. 715 Euro kamen so zusammen. Die Spende überreichte Klassensprecher Merlin Seidl an den Vorsitzenden des Vereins für krebskranke Kinder (VKKK), Professor Dr. Franz-Josef Helmig.

Dynamics enthüllen ihren Rennboliden